

viernes 20 de septiembre de 2013

# El Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" de Antequera acoge el desarrollo de un taller de formación sobre la Historia de las Migraciones

El salón de actos del Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" de Antequera acoge en la mañana de hoy el desarrollo de un taller de formación titulado "Historia de las Migraciones, una Experiencia de Sensibilización a Nivel Social". Se trata de una iniciativa promovida por el Área de Cooperación Internacional de la Diputación en colaboración con el Área de Familia, Asuntos Sociales y Salud del Ayuntamiento de Antequera, siendo impartido por la asociación "Málaga Acoge".



El objetivo de este ciclo de ponencias es el de animar a las personas participantes a que desarrollen propuestas de sensibilización social (relacionadas con la solidaridad y/o convivencia intercultural) a partir de su conocimiento de la realidad local de sus respectivos municipios. Además, el taller consta de una exposición de fotografías, documentos y testimonios donde se recogen las experiencias de las personas migrantes que residen en el municipio de Vélez-Málaga. Con esta exposición (abierta en el Centro de Servicios Sociales de Antequera hasta el

próximo 26 de septiembre) se pretende concienciar a la población en general sobre las similitudes de la emigración española en los años 60 y 70 (desde el caso particular de una localidad como malagueña como Vélez-Málaga) con la inmigración que llega a nuestra provincia de Málaga desde los años 90.